

Kasdim Buka RAT Dan Tutup Buku Tahun 2023 Primkop C-01

Wahyudha Widharta - SALATIGA.KINERJA.CO.ID

Jan 18, 2024 - 14:00



SALATIGA- Guna memajukan Koperasi Kartika Jaya Bersama, Dandim 0714/Salatiga diwakili Kasdim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus memimpin RAT ke -54 tutup buku tahun 2023 Primkop Kartika C-01 Kodim 0714/Salatiga dengan tema "Kita Tingkatkan Kebersamaan, Inovasi Bisnis Dan Soliditas Jaringan Usaha Menuju Koperasi Angkatan Darat Yang Berkualitas" di Aula Pertemuan Kodim 0714/Salatiga Jalan Diponegoro No 35.



Dalam sambutannya, Dandim 0714/Salatiga yang disampaikan oleh Kasdim menyampaikan penanganan koperasi tidak boleh setengah-setengah. Dasar-dasar pengetahuan tentang koperasi yang dimiliki oleh segenap pengurus diharapkan untuk dapat diterapkan sebaik-baiknya. Kamis(18/01)

Dengan demikian koperasi kita berada di tangan orang-orang yang mempunyai kecakapan yang memadai, yang sanggup mengendalikan organisasi ekonomi ini, menjadi berkembang ke arah keberhasilan yang maksimal.



"Saya juga berharap agar para pengurus mampu menciptakan upaya pengembangan, merasa ikut memiliki dan berpartisipasi aktif dalam setiap

kegiatan usaha koperasi. Aspek lain yang tidak boleh dilupakan begitu saja bagi pengurus maupun anggota yaitu, dalam usaha meningkatkan perkembangan koperasi, perlu adanya sistem komunikasi yang baik antara sesama anggota maupun antara anggota dengan pengurus"sambut Mayor Hermanus.

Kepada seluruh anggota diharapkan agar benar-benar peduli terhadap kehidupan koperasi ini, jangan bersikap apatis apalagi justru berprasangka negatif terhadap pengurus, berilah masukan- masukan yang positif yang bermanfaat bagi kemajuan koperasi.

"Khususnya untuk pengurus, saya minta penyelenggaraan tata pembukuan dilaksanakan secara terbuka dan tertib sebagaimana yang telah ditentukan. Sampaikan pula hak-hak anggota secara penuh dan tepat waktunya agar anggota benar benar dapat merasakan buah dari hasil usahanya"tutup Kasdim.

Rapat Akhir Tahun (RAT) ke -54 tutup buku tahun 2023 Primkop Kartika C-01 Kodim 0714/Salatiga ini dihadiri pula oleh Ketua Puskopad Kartika Kodam IV/Diponegoro Kolonel Inf. Slamet Riyanto S. S,O.S, M.I.P,Ketua Dewan Koperasi Indonesia Kota Salatiga,Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Kota Salatiga,Perwira Staf,Sedanramil,Anggota TNI dan PNS Kodim 0714/Salatiga.

Editor:Yudha27_20